
 3 JOURS 
DE CONFÉRENCE

 O B J E C T I F S 
• Rassembler et partager avec les 

communautés scientifiques les 
déterminants d’une alimentation 
saine et durable à base de fruits et 
légumes.

• Formuler des recommandations 
concrètes, fondées sur des preuves 
scientifiques, et prioriser les actions à 
mettre en œuvre pour les individus, 
la société et la planète.

 2 0  -  2 2  S E P T E M B R E  2 0 2 3  –  M A R S E I L L E 
ALIMENTATION, FRUITS ET LEGUMES ET 

SANTE GLOBALE, QUELLE CONTRIBUTION ? 

Co-présidée par le Pr. Elio Riboli et le Dr. Joël Doré

L’approche One health « Une seule santé » révolutionne la traditionnelle lecture 
disciplinaire et demande à l’ensemble des acteurs de la santé – humaine, animale et 
environnementale - d’adopter un regard transverse sur leurs pratiques et leurs connais-
sances. Ainsi, pour son 20e anniversaire, la conférence EGEA invite les communautés 
scientifiques, ainsi que l’ensemble des parties prenantes intéressées par les questions 
d’alimentation et de santé à réfléchir ensemble à la contribution de l’alimentation 
et des fruits et légumes à la santé individuelle, à la durabilité des systèmes alimen-
taires et au rôle du consommateur dans la végétalisation de son assiette.

Aprifel, l’Agence pour la recherche et l’information en fruits et légumes, est une association loi 
1901 créée en 1981. Elle assure l’interface entre les scientifiques, les professionnels de santé, 
la communauté éducative et professionnels de la pédagogie et les professionnels de la filière 
des fruits et légumes. Aprifel élabore des contenus scientifiques dont la réalisation et diffusion 
de revues mensuelles. Elle édite des outils d’information pour les professionnels de santé et de la 
pédagogie et organise des journées d’information et des conférences internationales. 
Pour en savoir plus www.aprifel.com

 E G E A  : une conférence internationale unique, créée par Aprifel 
Créée par Aprifel en 2003 sous la présidence permanente du 
Pr. Elio Riboli, EGEA est une conférence internationale unique qui 
rassemble tous les acteurs et fait appel à des connaissances multi-
disciplinaires. Objectif : formuler des recommandations concrètes, 
fondées sur des preuves scientifiques pour des changements de 
pratiques et de politiques. Retrouvez les éditions précédentes sur 
www.egeaconference.com.

+ de 30 
INTERVENANTS

internationaux

                  APPEL À 
COMMUNICATIONS 
orales et à posters 
ouvert prochainement

+ de 200 
PARTICIPANTS attendus 

    4 SESSIONS 
Santé individuelle, Durabilité, Comportements 
alimentaires, Recommandations et solutions

A G E N C E  P O U R  L A  R E C H E R C H E  E T  L’ I N F O R M AT I O N  E N  F R U I T S  &  L É G U M E S

A P R I F E L . C O M



 3 DAYS 
OF CONFERENCE

 A I M S 
• To gather and to share with the 

scientific community the determi-
nants of a healthy and sustainable 
diet with fruits and vegetables 

• To provide concrete, evidence 
-based recommendations for 
changes in practice and prioritizing 
the actions to be implemented for 
individuals, society and the planet 

 S E P T E M B E R  2 0  –  2 2 ,  2 0 2 3  –  M A R S E I L L E  ( F R A N C E )  
WHAT CONTRIBUTION CAN DIETS WITH FRUIT
A ND VEGETABLES MAKE TO GLOBAL HEALTH?

Co-chaired by Pr. Elio Riboli and Dr. Joël Doré

The One health approach revolutionizes the traditional disciplinary method and 
asks all health actors - working on human, animal or environmental health - to adopt 
a transversal and holistic perspective on their practices and knowledge. Thus, for its 
20th anniversary, the EGEA conference invites the scientific communities, as well as 
all stakeholders interested in food and health issues, to jointly examine and address 
the contribution of diet and specifically of fruit and vegetables to individual health 
and the sustainability of food systems and to explore the role of the consumers in 
the vegetalization of their plate.

Aprifel, the Agency for Research and Information on Fruit and Vegetables, is an association 
under the French law of 1901 created in 1981. Its core mission is to analyse and communicate 
knowledge on the links between fruit and vegetables and health, food safety and 
sustainability. Aprifel is a non-profit organization that acts as an interface between scientists, 
civil society and fruit and vegetable professionals. It takes action to mobilise stakeholders to help 
translate science into action. About Aprifel www.aprifel.com

 E G E A  : a unique international conference by Aprifel 
Founded in 2003 under the permanent chairmanship of Prof. Elio 
Riboli, EGEA is a unique international conference that brings together 
all stakeholders and draws on multidisciplinary knowledge. Its aim is to 
provide concrete, evidence-based recommendations for changes in 
practice and policy. 
Find previous editions on www.egeaconference.com.

+ than 30 
international 
SPEAKERS

                  CALL 
FOR ABSTRACTS  

(oral communications 
and posters) opening 

+ than 200 
expected PARTICIPANTS

    4 SESSIONS 
Human health, Sustainability, Food behaviours, 
Solutions and Recommandations

A G E N C E  P O U R  L A  R E C H E R C H E  E T  L’ I N F O R M AT I O N  E N  F R U I T S  &  L É G U M E S

A P R I F E L . C O M


